

Oruro

Se inauguró la novena versión del FIMEN Bolivia 2022

Bocamina COMIBOL 02/09/2022



El Presidente Ejecutivo de COMIBOL Ing. Marcelino Quispe participa de la inauguración de la FIMEN Bolivia 2022

Con la participación de autoridades nacionales y locales, ayer se inauguró la novena versión anual de la Feria Internacional de la Minería, Energía y Medio Ambiente, FIMEN Bolivia 2022, en el Campus 3 de Julio de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Técnica de Oruro.

En el acto, aparte del público congregado, se tuvo la presencia del Ing. Ramiro Villavicencio, Ministro de Minería y Metalurgia; Ing. Marcelino Quispe, Presidente Ejecutivo de COMIBOL; Abg. Carmen López, Directora Ejecutiva del AJAM; Ramiro Vedia, Gobernador de Oruro; Ing. Augusto Medinacelli, Rector de la universidad Técnica de Oruro (UTO); Ing. Olker Maldonado Urías, Decano de la Facultad Nacional de Ingeniería; Marilyn Paco, Presidente de la Brigada Parlamentaria de Oruro y otras autoridades.

COMIBOL

En su intervención, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Marcelino Quispe informó que COMIBOL está participando con stands de la Gerencia Regional Oruro, la Gerencia Regional de Potosí; las empresas mineras de Huanuni, Colquiri, Corocoro, el Archivo Histórico, el Centro de Investigaciones Minero Metalúrgicas (CIMM), la Dirección

de Medio Ambiente (DIMA) y la Unidad de Azufre de Capuratas.

De acuerdo a informes, aseveró que los metales hasta el 2035 van a estar con un precio expectable, por la existencia de gran demanda de los metales tradicionales y los metales estratégicos y tierras raras.

También informó que existe mejoría en las utilidades logradas por COMIBOL, tanto en la anterior gestión como en el primer semestre de la presente gestión.

En ese sentido, la COMIBOL se va encaminando para el fortalecimiento y crecimiento de la minería en el Estado Plurinacional, por lo que se va generando una Unidad en Santa Cruz para el estudio del Precámbrico y la prospección, exploración, explotación y beneficio de las tierras raras.

Finalizó puntualizando que, en estos momentos existe una gran demanda de ingenieros mineros metalurgistas e hizo extensiva la necesidad a la Carrera de Minas, asegurando que sin estos profesionales muy poco se va avanzar.

UTO

A su vez, el Ing. Augusto Medinacelli, Rector de la Universidad Técnica de Oruro agradeció la presencia de los diferentes ministerios e instituciones estatales que están concurriendo para mostrar los avances que se tiene en la

energía, minería y medio ambiente en nuestro país.

Estableció que la FIMEN Bolivia 2022 se ha constituido para mostrar el avance de la minería como puntal de la región altiplánica y fundamentalmente del departamento, instó a seguir buscando nuevas tecnologías de explotación minera, para poder seguir mirando hacia adelante.

Ministerio de Minería y Metalurgia

Por su parte, antes de realizar el brindis de inauguración, el Ministro de Minería y Metalurgia expresó estar complacido por estar en una feria con gran actualidad donde los temas expuestos son desafíos permanentes y existe la posibilidad de discutir periódicamente y presentar propuestas para mejorar, una tarea estratégica que contribuye al desarrollo económico del país.

Agregó que no es menos importante la socialización y el intercambio de emprendimientos que permiten no solo acercarnos a las instituciones, sino interactuar con un público cada vez más interesado en conocer que se viene haciendo en el país.

Anunció que el Ministerio de Minería viene elaborando el plan de desarrollo para minerales de alta tecnología y tierras raras por mandato del Presidente y Vicepresidente del Estado Plurinacional.